## ECONOMÍ

«El gas natural va a costar más en los próximos meses» Presidente de Ecopetrol

PUBLICADO EN 31 JULIO, 2024





## Homologa tu título SENA y sé profesional



**AREANDINA** 

Ahorra hasta 20%\* en tu matrícula

El presidente de Ecopetrol. Ricardo Roa Barragán, asegura que no habrá escasez de gas, pero sí aumento en los costos para el año 2025 y 2026.

«Gas va a haber, seguramente con una incidencia económica, pero estamos haciendo todo nuestro esfuerzo para que sea la menor", dijo el presidente de Ecopetrol.

"Dependiendo de la criticidad que tenga la demanda, ese gas va a valer más o menos. Seguramente el gas natural va a costar más en los próximos meses. El Gobierno está haciendo el esfuerzo para que se garantice las disposición de subsidios. La regulación tiene una priorización: la demanda de los estratos 1, 2 está garantizada", dijo Roa Barragán.

'Naturgas' había advertido que para el próximo años 2025 habría un deficit de gas del 12 %, a lo que Ecopetrol advirtió que existe un amplio portafolio para cumplir con la demanda y que se evalúan varias alternativas.

Roa recalcó que hay varias opciones y ofertas para traer gas en su mayoría son opciones de gas natural licuado importado.

"Estamos mirando tres alternativas que desde Ecopetrol podemos desarrollar ràpidamente, en 18 o 20 meses (...) Estamos evaluando una disponibilidad de gas que vamos a tener desde los activos en Estados Unidos: gas de Ecopetrol. Y estamos evaluando el gas natural de Pdvsa (en Venezuela)", dijo Roa.



Esta entrada fue publicada en Economía y etiquetada Ecopetrol

